



Royal Palm Beachcomber Luxury
Le Chef Concierge Vijay Huradon reçoit la distinction Clefs d'Or

Vijay Huradon, Senior Head Concierge au Royal Palm Beachcomber Luxury, rejoint la très prestigieuse association des concierges des hôtels de luxe et palaces dans le monde : les Clefs d'Or. Cet adoubement par ses pairs récompense une carrière de 27 ans marquée par un sens du détail exceptionnel, un service où l'excellence est la règle, une disponibilité sans faille et un dévouement remarquable. La cérémonie de remise des Clefs d'Or s'est récemment tenue au Royal Palm le lundi 15 avril 2024.

Le parcours professionnel de Vijay a commencé au Royal Palm en 1998, en tant que valet de chambres, avant de rejoindre l'équipe de conciergerie. A 46 ans, il a gravi tous les échelons d'assistant bagagiste-à chef bagagiste et concierge à Senior Head Concierge de cet établissement membre des Leading Hotels of the World.

« Les Clefs d'Or, c'est un symbole d'excellence, mais surtout une belle reconnaissance. Je suis heureux et immensément fier d'en faire partie. Porter ces deux clefs dorées entrelacées au revers de mon uniforme, est l'aboutissement d'un long parcours et la concrétisation de l'objectif ultime de tous ceux qui s'engagent dans le métier de concierge. Je remercie du fond du cœur le directeur général du Royal Palm, Isabelle Bouvier pour son mentorat, son écoute et ses conseils. Elle a cru en moi et m'a fortement encouragé à devenir Clefs d'Or », déclare Vijay Huradon. Le Senior Head Concierge du Royal Palm, rejoint ainsi l'élite de la profession de concierge.

Les Clefs d'or sont nées en 1929 en France. Cette association professionnelle de concierges d'hôtels compte quelque 4 000 membres, évoluant dans des palaces ou des hôtels de luxe dans plus de 80 pays à travers le monde. Le Concierge "Les Clefs d'Or" est la clé de voûte d'un service personnalisé dans un hôtel de luxe.

A PROPOS DU ROYAL PALM BEACHCOMBER LUXURY

Hôtel iconique de l'île Maurice, le Royal Palm Beachcomber Luxury est situé sur la côte nord, à Grand Baie. Inauguré en 1985, cet hôtel emblématique à dimension humaine, cette maison dans le sens noble du terme, représente l'élégance intemporelle, l'excellence et le raffinement. Premier établissement de l'île à faire partie des Leading Hotels of the World, ce joyau de l'hôtellerie mauricienne accueille depuis son inauguration en 1985 des Chefs d'État en visites officielles à Maurice et célébrités en vacances.

Le service est immuable, avec un personnel attentif et discret qui anticipe le moindre désir du client. La gastronomie est à la hauteur d'un établissement unique au monde, que ce soit à l'ombre du badamier du Restaurant La Plage ou à la terrasse du restaurant principal La Goélette .